

Un musée éphémère imaginé par les élèves

Un projet interclasses a émergé grâce aux élèves de maternelle de Florence Babin. Tout a commencé par une simple activité de plantation. En observant leurs bulbes pousser, les enfants ont créé un imagier intitulé *Le Jardin des mots*. Transmis à la classe de CE2-CM1, cet imagier a inspiré un abécédaire artistique : *Le Jardin des arts*.

S'appuyant sur ce répertoire enrichi par leurs soins, les écoliers ont semé des idées et fait éclore des textes illustrant vingt-six œuvres d'art. Avec créativité et humour, chaque groupe a imaginé l'histoire du tableau qui lui était attribué. La mise en forme des récits au stylo doré a demandé patience et application. Un travail minutieux comparable à celui d'un jardinier attentif à son potager. Leur enseignante, Sabrina

Coussaud, a conçu une scénographie soignée pour mettre en valeur cette belle récolte d'inspiration.

Les élèves ont guidé leurs camarades

Ainsi, jeudi 20 février, un musée éphémère a ouvert ses portes. Munis de leur badge de guide, les élèves ont accueilli leurs premiers visiteurs : les écoliers de petite et moyenne sections. Captivés par les œuvres exposées, ces jeunes curieux ont participé à une visite interactive où ils devaient retrouver le tableau correspondant à un fragment qui leur avait été remis. Ils ont ensuite reconstitué ces œuvres sous forme de puzzles.

Plus tard, les CM1-CM2 ont exploré l'exposition à la recherche des mots communs entre les légendes écrites et les ta-



Les guides d'un jour ont accueilli leurs premiers visiteurs avec une grande motivation. (Photo NR)

bleaux. Tous ont apprécié cette promenade artistique et ont encouragé leur famille à revenir en soirée.

Parmi les visiteurs, deux conseillères pédagogiques et plusieurs représentants des mairies du regroupement pédagogique intercommunal (RPI) se sont discrètement

glissés dans l'assistance et ont particulièrement salué le projet.

Bien que ce musée éphémère ait refermé ses portes après une seule journée, tous espèrent que les CM1-CM2 prendront le relais pour le faire refleurir et lui permettre de s'épanouir à nouveau.